

Ciudad de México, 6 de abril de 2024
Boletín 79/24

SE COMPROMETE CLARA BRUGADA A DEFENDER A XOCHIMILCO COMO EL CORAZÓN SUSTENTABLE DE LA CIUDAD DE MÉXICO

- Brugada Molina se comprometió a gestionar ante el gobierno federal la construcción de un hospital regional
- Describió a la candidata a alcaldesa en dicha demarcación, Circe Camacho, como una joven que ha luchado y que ha demostrado su amor y su corazón por el pueblo

Desde Santiago Tepalcatlalpan, Xochimilco, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" que integran Morena, PT y PVEM, se comprometió a gestionar un hospital regional, convertir a esta alcaldía en la más iluminada y proteger la zona lacustre.

“Vamos a gestionar ante el Gobierno Federal, que hoy retoma en sus manos el IMSS-Bienestar y los espacios de salud de la ciudad, para que construyamos un hospital para Xochimilco, un hospital regional”, subrayó durante el arranque de campaña de Circe Camacho para alcaldesa en dicha demarcación.

Asimismo, se comprometió a construir mil kilómetros de caminos seguros en la Ciudad de México, “y en Xochimilco prepárense para ser la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México, y vamos a recuperar la ciudad lacustre”.

En el tema de sustentabilidad, señaló que “Xochimilco aporta agua, oxígeno, es el bosque de agua y necesitamos cuidarlo y defenderlo como el corazón sustentable de la Ciudad de México”.

El compromiso también fue regresar para trabajar con los vecinos un gran plan que ponga al centro el bienestar de los pueblos originarios y un gran proyecto de semaforización para esta alcaldía.

En el tema de transporte recordó que emprenderá la construcción de cinco líneas del Cablebús, el mejor transporte del mundo, para “hacer justicia social y generar un derecho clave que abre otros derechos”, así como dos nuevas líneas del Metrobús.

De igual forma, retomó el tema de seguridad para la Ciudad de México y para Xochimilco, para que cada pueblo tenga su estación de policía, cuyos elementos serán evaluados por la propia población.

Señaló que va a ampliar los programas sociales, como la pensión para adultos mayores; pondrá en marcha el ingreso ciudadano universal; apoyos en los primeros mil días para recién nacidos; comedores comunitarios y becas para transporte para los universitarios.

Desde el corazón de los pueblos originarios de la Ciudad de México, describió a la candidata Circe Camacho como una joven que ha luchado y que ha demostrado su amor y su corazón por el pueblo. “Así que tendremos una gran gobernante aquí en Xochimilco, tendremos una mujer que cumpla con los principios de la Cuarta Transformación: no robar, no mentir y no traicionar al pueblo”.

Resaltó que el “2 de junio, Xochimilco tendrá la oportunidad de definir qué gobierno quiere. Un gobierno que quiere regresar el reino de la corrupción a la Ciudad de México, o un gobierno honesto que todos los días recibe clases del mejor gobernante de este país, en las mañaneras”. “Hagamos que Xochimilco se convierta en el gran protagonista del cambio verdadero en el 2024, a sacar la casta por la Transformación”.

En su oportunidad, la candidata a la alcaldía de Xochimilco, Circe Camacho, consideró que es un honor hacer equipo con la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y con la camarada Clara Brugada; las tres mujeres que encaminarán los destinos del país, de la ciudad y la alcaldía; “el segundo piso de la Cuarta Transformación le toca a las mujeres, es tiempo de mujeres”.

Comentó que el pueblo es el que manda, por ello construirá un plan de gobierno integral construido con los vecinos y con las necesidades que fueron escuchadas por Clara Brugada, donde destacan cuatro puntos: construir un hospital, garantizar la movilidad con el Cablebús y Metrobús, un proyecto de atención a la primera infancia, y la seguridad, una policía especializada en la atención de las mujeres.

“La única forma que realmente podemos cambiar el mundo es cambiar las realidades y condiciones de nuestro Xochimilco y de todo México, y es a partir del poder popular”, destacó.

“Xochimilco tiene que ser referente de un gobierno transparente y de justicia social, no les voy a fallar y voy a seguir demostrando que los gobiernos de izquierda saben gobernar, y que las mujeres saben gobernar”, resaltó.

“El camino no ha sido fácil, pero seguimos firmes, porque somos parte de la revolución de las conciencias, de esas conciencias que no claudican, y que jamás se venden. Los de la derecha en realidad buscan engañar a un pueblo que ya despertó y se volverá a demostrar este dos de junio, porque la Cuarta Transformación va a volver a ganar. A ellos les decimos que no van a regresar al gobierno porque durante décadas se dedicaron a saquear, porque durante décadas olvidaron a los que menos tienen. Ya no más gobiernos corruptos”, recordó.

Alberto Anaya, representante de los vecinos de Xochimilco, destacó que “todos estamos coincidiendo de que es tiempo de mujeres”, son cuatro grandes mujeres, las tres “C”. La primera presidenta de este país, será Claudia Sheinbaum; quien va a ser la próxima jefa de Gobierno, es Clara Brugada; la compañera de lucha Ernestina Godoy, senadora; y Circe Camacho, quien va a ser la mejor alcaldesa de Xochimilco en toda su historia.

En el evento también estuvieron presentes José Carlos Acosta Ruiz, candidato a diputado federal; la candidata a diputada, Juana María Juárez López; la candidata Erika Rosales Medina; el candidato a diputado federal, Carlos Ulloa; Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México; Jesús Sesma, dirigente del Partido Verde en la Ciudad de México, así como los representantes del Partido del Trabajo, Magdalena Núñez y Ernesto Villareal.

—oo00oo—